

C9

Love Me, Hate Me

Von -Saika-

Kapitel 23:

7:45 Uhr, in der Schule

Black Rose: „Das wird lustig. Ich freu mich schon darauf.“

Mia: „Sí, ich auch. Hoffentlich geht´s bald los.“

Black Rose: „Bestimmt erst ganz kurz vor Unterrichtsbeginn.“

Mia: „Oder auch nicht.“ *fieses Lachen*

Mia zeigte auf die Tür. Fire und ich betraten das Klassenzimmer. Viele kicherten, als sie mich erblickten. Fire ging zu seinem Platz und ich zu meinem. Als ich mich setzen wollte, bemerkte ich ein kleines Kästchen auf meinem Stuhl. Darauf stand, dass es für mich bestimmt war. Ich schaute mich um. Ich konnte niemanden sehen, der verdächtig auf mich schaute. Ich wollte es aus Neugierde öffnen, jedoch befürchtete ich eine Falle darin. Meine Neugier war zu stark. Ich musste es öffnen! Und schwups hielt ich es in den Händen. Ich öffnete es und was mir da entgegen sprang, war widerlich. Eine winzige Schar Heuschrecken! Widerlich! Ich musste vor Schreck kurz aufschreien, warf das Kästchen weg und sprang einen Schritt zurück! Fire kam zu mir gerannt. Die ganze Klasse lachte. Als ich zurück sprang, stolperte ich und fiel hin. Vor Angst und Schreck raste mein Herz. Heuschrecken! Igitt! Wenn es ein Tier gab, was ich zu tiefst verabscheute, dann war es die Heuschrecke! Und alles was ein Insekt war und schnell und weit springen konnte. Fire hockte sich hinter mich und legte seine Hände auf meine Schulter. „Schon gut. Die sind gleich weg.“ „Whaaa, Fire mach diese widerlichen Viecher weg! Ich ertrag sie nicht! Töte sie! Sie alle!“ >< Ich war wie ein hysterisches Mädchen, welches Angst vor Spinnen hatte. Ich wollte weg rennen. Aus diesem ekligen Raum verschwinden. Aber das letzte Stück Würde, was ich noch besaß, wollte ich nicht verlieren. Ich sah auf einmal, wie eines der Viecher auf mein Bein sprang. Das gab mir den Rest! „AHHH, FIRE! NIMM DAS DING DA WEG! NIMM ES WEG! AHHHH!“, kreischte ich. Meine Stimmer war höher als sonst. Sie klang heiser, aber es war mir egal. Jemand musste dieses Monster von mir nehmen! Fire spielte dann den großen Retter in der Not und nahm es von mir runter. Ich zitterte. Ich atmete schnell. Mein Puls raste. Das war´s. Jetzt würde ich unter diesem Schock streben! Wenn ich weiter so schnell atme, dann ist es um mich geschehen. Fire hatte mir mal erzählt, dass wenn man eine Minute lang so schnell atmete, daran sterben kann. Ich wollte mich beruhigen, cool bleiben. Aber „das“ war zu viel für mein kleines Herz. Ich starrte immer noch auf die Stelle wo die Heuschrecke gewesen war. Meine Augen waren weit geöffnet. „Komm schon, Tai. Atme tief ein und aus. Beruhige dich. Ich bin ja da. Und wenn so ein Vieh in deine Nähe kommt, dann mach ich es platt.“ Fires Stimme wirkte

beruhigend auf mich. Ich fing an etwas langsamer zu atmen. Ich beruhigte mich ganz langsam wieder. Währenddessen schaute Fire hinter sich, wo Black und Mia standen und mit der Klasse immer noch lachten. „Findet ihr euch jetzt toll? Findet ihr das ok? Black, du weißt genau, dass er panische Angst vor Heuschrecken hat!“, bei dem Wort zuckte ich zusammen, „Was ist nur aus dir geworden. Jetzt sieht man also dein wahres Gesicht. Dein hässliches Gesicht. Du bist echt das letzte. Genau wie du Mia. Ihr seid echt das Widerlichste, was mir je unter die Augen gekommen ist.“ „Por qué? War doch lustig, oder? Alle in der Klasse werden dir das bestätigen!“, erwiderte Mia mit einem fiesen und hinterhältigem Grinsen.